

El Desfile Negro

Rocío Decurgez



Capítulo 1

El Desfile Negro

Los invito a todos a leer esta aventura trágica.

Cuando era pequeño mi padre me llevó a la ciudad para ver a una banda desfilando. Me dijo *"hijo cuando crezcas, ¿serás el salvador de todas las personas rotas, derrotadas y sin suerte?.¿Combatirás a todos tus demonios y a los no creyentes, los planes que han hecho?. Porque un día tendré que dejarte un fantasma que te guiará en el verano, para poder unirte al desfile negro."*

Padre, aunque te vayas, nosotros continuaremos, aunque hayas muerto te recordaremos.

A veces tengo el presentimiento de que ella me cuida, y otras veces siento que debería ir. Aún así actuaremos desafiantes hasta el final, no nos rendiremos.

Cuando crezca ya no quiero convertirme en nadie. Soy solo un hombre, no soy un héroe. Hazlo o muere, nunca me superarás porque el mundo nunca podrá llevarse mi corazón. Inténtalo, no podrás destrozarme, no me disculparé porque no tengo vergüenza, con orgullo iré y mostraré mi cicatriz.

Estoy seguro de que si me quito el maquillaje, todo lo que verás dibujado en mi cara será desesperación.

Ponte el vestido negro y mézclate con los demás, te despertarás dándote cuenta de que ese alguien no eres tú.

Si te miras al espejo y no te gusta lo que ves, tendrás una acertada idea de lo que se siente ser como yo.

Rodéenme y saboreen esta despedida. Los incentivaré para que sonrían, así que espero que no lloren.

Una contusión más, experimento la muerte aún estando vivo. Aquí está mi renuncia, y aunque la presente con dificultad lo haré. Tendrás asientos de primera clase para mi fiesta de arrepentimiento.

Si tu corazón deja de latir, estaré preguntándome si el final de tu vida era lo que realmente merecías. Tan tímido y delicado, nunca te has enamorado, ¿obtuviste lo que merecías?. Aún así, si tu corazón no puede

con esto y vas al cielo, allí estaré esperándote.

¿Has oído las noticias de que has muerto? Se ve que nadie tenía nada bueno que decir, supongo que nunca les caíste bien.

Por favor llévame lejos de esta camilla.

Piénsalo bien, ¿no sería grandioso que te pase algo que nunca planeaste? ¿y no sería fantástico que todos estuviésemos muertos?.

Si la vida no es una broma, ¿entonces por qué sigo riéndome?.

"Durante esta operación hemos encontrado una complicación muy grande en tu corazón. A partir de este momento usted tiene unas dos semanas más de vida."

Sálvame, por favor sácame de este infierno, soy muy joven como para morir.

Sálvame, si puedes oírme, por favor vete y llévame contigo. Estoy muy cansado de todos estos latidos innecesarios.

Desperdiicé toda mi vida yendo a fiestas, emborrachándome solo para no ser menos, riéndome con los demás mientras solo podía pensar en irme.

Dame un golpe y me ayudarás a recordar y a olvidarme de todo el dolor, las vidas más intensas son las más difíciles de dirigir. Hay tantas cosas malas que hice que probablemente nunca sabrás. Eres la única a la que necesito, y yo soy el único al que detestas.

¿Tendrás aunque sea agallas para voltear y decirme *"no te amo como lo hacía ayer"* ?.

Luego de todo este tiempo que todavía me debes, sigues siendo solo una buena para nada. Mejor vete mientras puedas, y cuando te vayas, ni siquiera pienses que intentaré hacer que te quedes. Y cuando vuelvas hacia mí, probablemente ya me habré ido por otro camino.

Te dije cosas que debería haberme guardado. Pero ahora soy un fantasma y ya no estaré más contigo, así que puedes quedarte tranquila de que no volveré a lastimarte. ¿Puedes oírme llorar por ti?, ¿te das cuenta de qué tan bajo puedo caer?. Y desde ahora, sin tí es como voy a desaparecer y vivir mi vida solo por siempre. Tal vez si las chicas buenas van al cielo volveremos a vernos, pero solo el cielo sabe si será así. Arregla tus ojos y levántate mientras puedas.

Te veo recostada junto a mí, veo que me has engañado. Cariño, si tú te

quedas seré perdonado.

Ahora sé que no puedo hacer que te quedes y no hay nada que pueda decir para cambiarlo. No tengo miedo de seguir viviendo, ni de caminar solo por el mundo y ya no hay nada que puedas decir para impedir que vuelva a casa.

Ya no hay forma de escapar de esta situación, estoy seguro que arderé en el infierno por todos los pecados que he cometido. Quizá allá no sufriré las injusticias que actualmente sufro en vida, y encuentre un lugar cálido que será mi nuevo hogar.

¿Podrías traerme un vaso de agua?. Mis labios están pálidos y agrietados. Llama a mi tía y ayúdala a recoger todas mis cosas, entiérrame en todos mis colores favoritos. Mis hermanos y hermanas se quedarán pero no podré despedirlos, porque la parte más difícil de esto es tener que dejarlos.

Ahora por favor váyanse, me duele tanto ver cómo mi pelo abandonó todo mi cuerpo. Sepan que jamás voy a casarme y solo quiero que tengan presente que si me despiden hoy, tal vez sea la última vez que lo hagan. Así que espero que sean sinceros porque la parte más difícil de esto es tener que dejarlos.

Mamá todos iremos al infierno, y te deseo lo mejor. Todos moriremos, pero no me preguntes más nada porque odio verte llorar. No hay forma de que me arrepienta de lo que hice, así que ¿cómo podrías llorar por mí si ni siquiera me siento mal por eso?

Y cuando me vaya no nos culpes, simplemente dejaremos que el fuego nos cubra, y cuando te vayas no vuelvas hacia mí.

Mamá todos estamos llenos de mentiras. Deberías haber dado a luz a una niña y yo debería haber sido un mejor hijo. ¿Es tan difícil de entender?. Me siento incompleto, con una vida tan demandante me he vuelto débil.

¿Qué es lo que la guerra le ha hecho a mis piernas y a mi lengua?. La parte más difícil es dejar ir tus sueños y las cosas que tuve que ver. Hice demasiadas cosas malas con este arma, aún así continuaremos, por más que mis compañeros mueran en mis brazos debemos continuar. A veces veo llamas y otras veces veo morir a la gente que quiero. Un trago por el terror que tengo, y por las malas y las buenas personas.

Ella me dijo "tú ya no eres mi hijo por todo lo que has hecho. Ellos encontrarán un lugar para tí donde te enseñarán buenos modales, pero cuando te vayas ni pienses en volver hacia mí."

Ellos cambiarán tu imagen con ayuda de todas las mentiras que hay en los libros para convertirte en un buen ciudadano. Porque duermen con un arma y te vigilan, así que ten cuidado con lo que haces. Lavarán sus cabezas, harán trizas sus sueños, serán otra pieza más en el matadero.

Dicen "todos los adolescentes asustan, no les importará nada hasta que vean a alguien sangrar. Oscurece tu ropa o pon una pose violenta, quizá así te dejen tranquilo pero a mí no."

Solo eres una canción triste sobre una larga espera en el hospital. Así que vete lejos, corre, pero a donde sea que te hayas escondido, mejor busca otro camino.

Los doctores y enfermeras me adoran un montón, pero es un poco alarmante porque solo soy una molestia. Alientan tu completa cooperación, te envían rosas cuando piensan que necesitas sonreír. Les di sangre, todo lo que pudieron tomar y aún así nunca fue suficiente.

No puedo controlarme porque no sé cómo; y por eso me aman, sinceramente estaré aquí por un tiempo. Era todo mentira cuando me sonrieron y me aseguraron que no sentiría nada.

¿Importaría si me fuera?.

No hay forma de que regrese.